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Zitat von docfred 

Eine Konsolidierung kann in zwei, in fünf, in zehn oder auch erst in 20 Jahren
stattfinden. Und die trifft dann jeden. Auch den FCN. Egal ob man Geschäftsleute an
Board hat oder nicht. Der Club würde in diesem Szenario genau so mitschrumpfen,
eingedampfte Budgets verwalten müssen, denn das Geld der Sponsoren am Markt
würde weiterhin nicht zum bis dahin minimal zusammengeschrumpften Club wandern.

Sofern die Konsolidierung in diesem Maße überhaupt kommt.

Ich kann deinen Ansatz verstehen, aber .... wir sind in der heutigen Situation genau
deshalb gelandet. Weil wir alles immer "etwas konservativer" angehen. Wir haben uns
bis vor kurzem nie Gedanken über ein eigenes Stadion gemacht. Wir haben mit dem
NLZ gewartet, bis es nicht mehr anders ging weil es zur Auflage wurde. Wir sträuben
uns gegen so gut wie alles, bis es gar nicht mehr anders geht.

Wo ist da die Weiterentwicklung? Sofern eine Weiterentwicklung überhaupt gewünscht
ist. Womit wir wieder beim Thema "Was möchte der FCN (sein)?" wären.

Alles anzeigen 

Wenn ich mal versuche mich zu erinnern, wann in den letzten Jahrzehnten beim Club mal
längerfristig solide gewirtschaftet wurde, komme ich zu dem Schluß: Nie

Probieren wirs doch erst mal mit dieser revolutionären Neuerung und wenns nicht funktioniert,
dann, erst dann, gliedern wir aus.
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